



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su más enérgico repudio ante el nuevo robo sufrido por la Capilla "Nuestra Señora de La Guardia" de la ciudad de Santa Fe, el pasado 19 de marzo. Siendo éste el tercer robo que atraviesan en los últimos meses, situación que atenta notablemente contra la paz y la convivencia social.



Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Otra vez la capilla "Nuestra Señora de La Guardia" de la ciudad de Santa Fe sufrió un robo. Se registró el pasado sábado 19 de marzo por la noche, cuando los ladrones sustrajeron elementos de trabajo y mercadería que utilizan para servir la copa de leche. Anteriormente, el 2 de marzo, la Iglesia había sufrido el robo de todo el cableado eléctrico, por lo que hasta el día de hoy están sin luz.

Una catequista de la parroquia comentó que toda la instalación que fue robada el pasado 2 de marzo alimentaba el sector de la capilla, el lugar donde llevan adelante la copa de leche y las aulas donde dan las clases de catequesis junto a los baños que tienen. Hasta el día de hoy siguen sin luz, con varias actividades suspendidas y cuentan con unos focos para el templo que un voluntario colocó para salir del paso.

Esta vez, los delincuentes rompieron el candado con una barreta y se llevaron palas de trabajo, una pava eléctrica, mercadería, herramientas, cubiertos. Lo que más lamentan es la leche en polvo porque se llevaron muchas cajas, y aunque no estén actualmente dando la copa de leche porque siguen sin luz, continúan entregando bolsones de mercadería a las familias del barrio.

Actualmente la parroquia se encuentra vendiendo pollos para recaudar fondos y anteriormente habían hecho beneficios para reconstruir el quincho. Sin embargo, luego de lo acontecido, afirman que deberán destinar el dinero para reparar la instalación eléctrica.

En virtud de lo sucedido, expresamos nuestro repudio por hechos de esta naturaleza, que producen enormes daños tanto materiales como emocionales a toda la comunidad. Manifestamos nuestra solidaridad con la Parroquia La Guardia, y petitionamos un urgente esclarecimiento del hecho.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Consideramos que hechos delictivos y vandálicos contra instituciones religiosas constituyen una amenaza a la convivencia social, la paz y el bienestar de todos los niños que forman parte de ellas.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial